
Jacques Gaillot, évêque de Partenia, revient sur ses années algériennes. Il 
s'est retrouvé, malgré lui, responsable d'une SAS. Ce qui lui a permis d'entrer
en contact quotidien avec des Algériens, de s'ouvrir à l'Islam et aux autres 
religions.


